

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di Madrasah Aliyah Negeri I Pangandaran tentang strategi kepala sekolah dalam menghadapi era revolusi industri 4.0 diketahui bahwa kepemimpinan yang dibutuhkan pada perkembangan era digital 4.0 harus memiliki strategi yang strategis sehingga bisa mengikuti perkembangan yang ada. Strategi yang dilakukan oleh Kepala Sekolah dalam menghadapi era revolusi industri 4.0 dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Strategi pelaksanaan Kepala Sekolah dibidang Teknologi Informasi dan Komunikasi dalam menghadapi era revolusi industri 4.0 di MAN I Pangandaran sudah dikatakan cukup baik. Strategi yang dilakukan Kepala Sekolah dibidang Teknologi Informasi dan Komunikasi adalah peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia dalam bidang IT dan pengembangan keilmuan Bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi yang diperuntukan bagi peserta didik MAN I Pangandaran.
2. Strategi pelaksanaan Kepala Sekolah dibidang Fasilitas ICT dalam menghadapi era revolusi industri 4.0 di MAN I Pangandaran dapat dikatakan cukup baik, hal tersebut ditunjukkan dengan pengadaan sarana dan prasarana penunjang yang dilakukan sekolah bertujuan untuk memudahkan dalam pembelajaran dan memberikan semangat belajar peserta didik maupun kemudahan tenaga pendidik dalam proses pembelajaran digital.
3. Strategi Pelaksanaan Kepala Sekolah dibidang *Artificiall Intelligent* dalam menghadapi era revolusi industri 4.0 di MAN I Pangandaran sudah dikatakan cukup baik, hal tersebut ditunjukkan dengan diadakannya peningkatan kemampuan dan pengetahuan dibidang kecerdasan buatan robotic, adapun strategi yang dilakukan di MAN I Pangandaran adalah

dengan diadakannya Ekstrakurikuler KIR robotic yang merupakan program unggulan MAN I Pangandaran.

4. Strategi pelaksanaan Kepala Sekolah dibidang Transparansi Informasi dalam menghadapi era revolusi industry 4.0 di MAN I Pangandaran sudah dikatakan cukup baik, hal tersebut dilakukan keterbukaan dengan perkembangan untuk menghadapi hal-hal yang akan terjadi di era revolusi industry 4.0 untuk meningkatkan kualitas pendidikan.

B. Saran

Dengan mempertimbangkan beberapa data yang ditemui oleh peneliti saat melakukan penelitian di MAN I Pangandaran yaitu berkaitan dengan strategi Kepala Sekolah dalam menghadapi era revolusi industri 4.0, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi sekolah, diharapkan terus memonitor jalannya kegiatan yang dilakukan sekolah, supaya kegiatan ataupun program yang dilakukan dapat berjalan dengan baik agar tujuan sekolah dapat dicapai.
2. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian dapat menjadi acuan dalam penelitian selanjutnya yang terkait dengan strategi Kepala Sekolah dalam menghadapi era revolusi industri 4.0.
3. Bagi pembaca umum, diharapkan penelitian ini dapat memberikan gambaran dan penjelasan terkait dengan strategi Kepala Sekolah dalam menghadapi era revolusi industri 4.0.

